

Le président, en arrivant en face du fauteuil, s'arrête, soulève son tricorne, et s'incline devant le fauteuil. Les sénateurs qui l'ont accompagné s'inclinent également, puis le président leur serre la main; ces derniers retournent ensuite à leurs sièges. Le président monte alors sur l'estrade, soulève son tricorne et s'incline vers la droite, soulève son tricorne, s'incline vers la gauche et s'assoit.

L'adjoint au Gentilhomme huissier de la Verge noire va se placer à l'extrémité sud du bureau en passant par le côté est du bureau; il pose la masse sur le parquet et, la tenant de ses deux mains à la couronne, il reste là debout.

Le président se lève et lit la prière. Une fois qu'il en a terminé la lecture, il se rassoit.

L'adjoint au Gentilhomme huissier de la Verge noire place la masse sur le bureau et s'incline vers le fauteuil. Le Gentilhomme huissier de la Verge noire et son adjoint vont se mettre au fond de la salle, s'inclinent et occupent leur siège.

Le président se lève alors et dit en anglais et en français: «QUE LES PORTES SOIENT OUVERTES».

On déclenche alors le timbre d'appel.

Le président se lève et dit

Honorables sénateurs:

J'ai l'honneur de vous informer que j'ai reçu du Secrétaire administratif du Cabinet du Gouverneur général une communication dont voici le texte:

Le président lit en anglais et en français la lettre de l'Hôtel du Gouvernement qui indique à quel moment s'ouvrira la première session de la nouvelle Législature.

Le président se rassoit.

S'il y a de nouveaux sénateurs à présenter et à qui on doit faire prêter serment, la procédure est la suivante:

Le président se lève et dit:

Honorables sénateurs:

J'ai l'honneur d'informer le Sénat que le greffier a reçu un certificat (ou des certificats) du Registraire général du Canada indiquant que l'honorable a, (ou ont) été appelé(s) au Sénat.

Le président se rassoit.

Le président se lève et dit:

Honorables sénateurs:

J'ai l'honneur de vous informer qu'il y a à la porte un (ou des) sénateur(s) qui attend(ent) d'être présenté(s).

Les deux sénateurs qui parrainent un nouveau sénateur qui attend d'être présenté, se rendent dans l'antichambre pour accompagner ce dernier au bureau. Ils se rendent au côté ouest du bureau et se mettent à la